

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 07. Januar 2022

An die örtlichen Redaktionen

wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Gemeinsam für das Impfen gegen Covid-19

Mit einer am Wochenanfang abgestimmten, gemeinsamen Erklärung machen sich die Fraktionsvorsitzenden im Halturner Stadtrat und Bürgermeister Andreas Stegemann für das Impfen gegen Covid-19 stark.

In dem Schriftstück heißt es „Freiheit und Frieden in unserer Gesellschaft sind durch das Impfen gegen Corona nicht bedroht, vielmehr ist das Impfen ein Zeichen der gegenseitigen Solidarität in unserer demokratischen Gesellschaft. Impfen hilft uns allen“. Sarah Radas (Bündnis 90/ Die Grünen, von links nach rechts), Hendrik Griesbach (CDU), Kai Surholt (FDP), Bürgermeister Andreas Stegemann (CDU), Ludwig Deitermann (WGH) und Beate Pliete (SPD) kamen gestern im Ratssaal zusammen, um ihre Unterschrift unter die Erklärung zu setzen.